

# CORONAVIRUS

Siga a diario los avances, noticias y novedades de una enfermedad que amenaza con paralizar al planeta entero.



Home / Salud

## SALUD

ARTÍCULO

Publicado: 28 de agosto de 2020 - 11:51 a.m.

### Policlínica de Barrancabermeja cuenta con nueva UCI para pacientes COVID-19



BLU Radio. Nueva UCI Policlínica Barrancabermeja / Foto: [Ecopetrol](#)

**La Policlínica de [Ecopetrol](#) completa nueve camas de unidad de cuidados intensivos.**

Por: Redacción Digital BLU Radio

Como parte del plan de expansión de instalaciones y servicios de salud de alta complejidad a raíz de la pandemia por el COVID-19, [Ecopetrol](#) culminó la construcción y puso en servicio una nueva **unidad de cuidados intensivos** en la Policlínica de Barrancabermeja.

El nuevo espacio de atención médica especializada para pacientes con complejidad respiratoria quedó con una **disponibilidad de nueve camas UCI**.

Publicidad

Las instalaciones fueron diseñadas cumpliendo con los **requisitos funcionales, estructurales** y de organización exigidos por el [Ministerio](#) de Salud y Protección Social, explicó Evaristo Vega, jefe del departamento de Salud del Magdalena Medio.

**Lea también: En Santander se ha recuperado el 52% de las personas contagiadas con COVID-19**

“Comprenden accesos funcionales e independientes para pacientes y personal de salud, **área de recepción y locutorio**, zona amable para el personal, área para lavado de manos, central de enfermería con visualización hacia las seis unidades, y sala de procedimientos menores”, señaló.

Publicidad

Además, cada cubículo está dotado con equipos biomédicos y monitoreo, **terminales de gases medicinales y llamado a enfermería**.

**Alcaldía distrital de Barrancabermeja** @alcaldiabarranc

Cuadruplicamos en tiempo récord la capacidad de Unidad de Cuidados Intensivos en [#Barrancabermeja](#) pasando de 22 a 86, gracias a las gestiones que hemos realizado ante el [@MinSaludCol](#).

[@GobdeSantander](#)  
[@Fruizgomez](#)  
[@MAguilarHurtado](#)

9:59 a. m. · 26 ago. 2020

9 Ver los otros Tweets de Alcaldía distrital de Barrancabermeja

Publicidad

Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias

Más contenido sobre: [Ecopetrol](#) [Barrancabermeja](#) [COVID-19](#) [Paciente](#)

Comentarios ▾

PUBLICIDAD

Home / Economía

## ECONOMÍA

ARTÍCULO

Publicado: 27 de agosto de 2020 - 06:24 a.m.

### Alcalde de Barrancabermeja solicita plan piloto de vuelos en aeropuerto Yariguíes

BLU Radio. Aeropuerto Yariguíes / Foto Referencia Aeroorienté

**La solicitud busca reactivar la economía en el transporte aéreo para el Magdalena Medio.**

Por: Redacción Digital BLU Radio

En una carta dirigida a los ministerios de Salud, Transporte e Interior y al director de la Aeronáutica Civil, el alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach, solo **autorización para la implementación de un plan piloto** de reactivación de las operaciones en el aeropuerto Yariguíes.

“El objetivo de esta solicitud es reactivar la economía en el transporte aéreo para el Magdalena Medio, que ha sido afectado por la pandemia por el COVID-19”, dijo Eljach.

PUBLICIDAD

## LO MÁS RECIENTE

- 28 Ago [Salud](#)

La pandemia dificulta la lucha de las mujeres con cáncer de mama: fundación Alma Rosa
- 28 Ago [Salud](#)

Nueva alerta por pruebas de COVID-19 que estarían arrojando falsos positivos
- 28 Ago [Salud](#)

Policlínica de Barrancabermeja cuenta con nueva UCI para pacientes COVID-19
- 26 Ago [Salud](#)

Toque de queda y ley seca este fin de semana en el Atlántico

PUBLICIDAD

## LO MÁS RECIENTE

- 27 Ago [Economía](#)

Alcalde de Barrancabermeja solicita plan piloto de vuelos en aeropuerto Yariguíes
- 26 Ago [Economía](#)

¿Qué nos espera con la nueva normalidad y la reapertura en la pandemia?
- 26 Ago [Economía](#)

Facturación electrónica será determinante en la nueva normalidad de las pymes: expertos
- 26 [Economía](#)